



La situación económica del país confronta a Morena y la oposición en la Permanente

ANDREA BECERRIL
Y GEORGINA SALDIERNA

Morena y la oposición se confrontaron durante la sesión de ayer en la Comisión Permanente en torno a la situación económica del país, ya que mientras senadores y diputados del partido guinda y sus aliados insistieron en que la pobreza y la desigualdad han disminuido en el gobierno de la Cuarta Transformación (4T), legisladores priistas y panistas rechazaron la afirmación y destacaron que en realidad “se ha hecho más ricos a los ricos” y la inseguridad aumenta.

“Mientras la oposición siga sólo criticando y odiando no se van a dar cuenta de que la economía mexicana tiene uno de los mejores desempeños en América Latina y el mundo y ahí están los indicadores”, resaltó Imelda Castro Castro, senadora de Morena. La economía creció en 3.6 por ciento en este trimestre y la inversión privada en 3.3 por ciento.

Agregó que la deuda se mantiene en 45.8 por ciento y el ingreso promedio en los hogares de todo el país creció 11 por ciento. Con los 2 billones de pesos que se recuperaron por el combate a la corrupción, se ha podido destinar más de 600 mil millones de pesos al año a los programas sociales para el bienestar.

“Con estos indicadores, queda claro que se caen todos los malos augurios que decían que López Obrador, el populista, no iba a poder con la economía. Por eso, la oposición cada día se derrumba electoralmente en el país”, recalcó Castro Castro, mientras los oposi-

tores minimizaban las cifras o acudían a la descalificación, como la senadora panista Kenia López Rabadán, quien se refirió al “gobierno miserable y corrupto” de la 4T.

Todos los oradores de la oposición aclararon que no están en contra de los programas sociales, pero expusieron objeciones. El senador Germán Martínez, del grupo plural, sostuvo que Jóvenes Construyendo el Futuro es un fracaso porque no ha logrado alejar de la delincuencia a los muchachos de Guerrero.

La diputada Carolina Viggiano, secretaria general del PRI, aseguró que “los números del gobierno federal son engañosos porque “la ligera recuperación se debe a los ingresos subsidiarios”. El coordinador de los senadores priistas, Manuel Añorve, agregó que no tiene empacho en reconocer que se llevan dos trimestres del año con crecimiento económico, pero “hay que ver la película completa, porque la realidad es que los resultados de este gobierno dejan mucho que desear”.

Aleida Alavez, diputada de Morena, los llamó “agoreros del fracaso” e insistió en “los datos duros del Inegi”, que dejan claro que los más pobres aumentaron sus ingresos y disminuyó la brecha de desigualdad. “Lamentablemente, ustedes no pudieron dar esos resultados, con sus políticas tecnócratas, neoliberales”.

También morenista, el senador César Cravioto respondió a Viggiano, quien le cuestionó por qué la gasolina no ha bajado de precio, que pese a la guerra entre Rusia y Ucrania y la pandemia, el precio se ha mantenido y es un logro de este gobierno.